

Äthiopien

Obwohl uns tausende Kilometer voneinander trennen und unsere Lebensvoraussetzungen unterschiedlicher nicht sein könnten, freuen wir uns, dass wir Jugendliche aus Äthiopien seit 2016 als JugendbotschafterInnen zu uns zählen dürfen. Sie stammen aus dem Straßenkinder-Projekt PROCS (Protection & Respect for Children on the Street) in Addis Ababa. Gemeinsam mit ihnen haben wir schon nachhaltige Projekte erfolgreich umgesetzt. Fortsetzung folgt!



Filmclips zu unseren Projekten findest du auf youtube „Jugendbotschafter Caritas“

Mach mit als Jugend- BotschafterIn

für UN-Kinderrechte & Globale Ziele (SDG)



Uns ist es nicht gleichgültig, wie die Erde morgen aussieht. Es liegt uns am Herzen, dass alle Kinder und Jugendlichen weltweit eine gerechte Chance auf ein gutes Leben haben.



„Let's walk
our talk!“

Kontakt Projektleitung

Nicole Kantner

Caritas Vorarlberg, Auslandshilfe
Bahnhofstraße 9, 6850 Dornbirn
T 0664-2080451, nicole@upcs.at

Caritas

Auslandshilfe

Wir sind eingetragen!



www.bildunglandkarte.at



SDGWATCH
A U S T R I A



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

#GlobalGoals
#SDG

Wir unterstützen die 17 globalen Ziele für nachhaltige Entwicklung der UNO.



Warum wir ...

... u.a. auf dem Marktplatz Dornbirn ein Klo aufstellen, Briefe nach Addis Abeba schreiben, Filmclips erstellen und bei Pressekonferenzen mitreden, 10 Stück 3 m hohe Riesenkinderfiguren bauen, Musicals zu den SDG und der Kinderrechtskonvention produzieren, an der UNO in New York über Monatshygiene diskutieren, Fridays For Future unterstützen, 300 kg Bio-Kekse backen, großes Interesse an EZA haben, mit einem Bio-Hotel kooperieren, mit Bundespräsidenten Van der Bellen frühstücken, eine PET-Flaschen-Parade organisieren, in Äthiopien Schultoiletten finanzieren, eine Riesenweltkarte auf den Sparkassenplatz in Bregenz

malen, über 500 Mangobäume pflanzen, ein Kinderbuch gestalten, die erste Benefiz-Talentshow in Vorarlberg organisieren, an der Fachhochschule Dornbirn referieren, an der UNO Wien und Genf Workshopmaterialien präsentieren?

Weil ...

... nur wer aktiv wird, kann auch etwas verändern!

Deshalb suchen wir dich, um unsere Rechte zu verteidigen, indem wir sie bekannt machen!

Bist du so?

- Du bist engagiert, kreativ, offen für Neues und bereit etwas zu ändern?
- Dich lassen soziale Ungerechtigkeiten nicht kalt?
- Dich bewegt der Umgang mit unserer Welt?
- Du möchtest über deine Anliegen sprechen und mit anderen diskutieren?

Sei dabei!

Wir freuen uns auf dich! Jana, Katharina, Elisabeth, Miriam, Coco, Lena, Ayse Merve, Sarah, Eva, Theresa, Celine, Senta, Lisa, Inès, Carla Sophie, Laura, Clarina, Julia, Leonie, Jenny, Sarina, Emily, Sophie, Paul, Lilli, Johanna F., Sophie, Karlheinz, Claudio & Nico

Dein Vorteil

- Deine Meinung ist wichtig!
- Sammle neue Erfahrungen und lerne interessante Leute kennen.
- Eine Reihe von Experten unterstützen uns bei den Aufgaben.
- Direkter Kontakt und Projekte mit Jugendlichen in Äthiopien.

„Laber net!
Tua was!“